

Terminal City Club Tower, Suite 312 - 837 West Hastings Street Vancouver, BC CANADA V6C 3N6

Tel: 604-687-1828 • Fax: 604-687-1858 • Toll Free: 1-800-901-0058

www.blueskyuranium.com • info@blueskyuranium.com

TSX Venture Exchange: BSK Frankfurt Stock Exchange: MAL2 OTCQB Venture Market (OTC): BKUCF

#### INFORME DE PRESNSA - 20 DE AGOSTO DE 2024

# Blue Sky Uranium Actualiza sus Actividades e Informa Sobre Nueva Legislación Positiva para Inversiones en Argentina

Vancouver, BC / CNW / 20 de agosto de 2024 / Blue Sky Uranium Corp. (TSX-V: BSK, FSE: MAL2; OTC: BKUCF), "Blue Sky" o la "Empresa") se complace en brindar una actualización sobre las actividades en su proyecto de uranio-vanadio Amarillo Grande ("AG") en Argentina. El trabajo de campo se concentra actualmente en la exploración de superficie mientras se lleva a cabo la actualización de los permisos ambientales para futuras perforaciones. El objetivo del programa en curso es aplicar diferentes técnicas para detectar la presencia y continuidad de mineralización ciega de uranio en profundidad. El trabajo reciente incluyó mapeo, muestreo de suelos y pozos, perforación con barrena y el primer estudio isotópico. La técnica isotópica utiliza análisis geoquímico de suelos para detectar uranio en profundidad en función de su descomposición natural en isótopos de plomo específicos detectables en muestras de superficie, un método que se ha demostrado con éxito en otros distritos de uranio (ver Journal of Geochemical Exploration). El trabajo de Blue Sky hasta la fecha se concentró en el sector de Ivana, donde los patrones isotópicos anómalos o huellas identificados en el depósito Ivana se compararán con muestras recolectadas en otras áreas de mineralización conocida, como Ivana Central, para identificar nuevos objetivos de perforación. Si tiene éxito, esta técnica se utilizará como herramienta regional para identificar nuevos objetivos y perforaciones vectoriales para el posible descubrimiento de mineralización de uranio a ciegas en todo el proyecto Amarillo Grande de 145 kilómetros de longitud. Los resultados finales de los análisis de muestras y la generación de objetivos interpretados del programa están en proceso.

"Este nuevo programa es otro paso en la ejecución de nuestro plan estratégico para descubrir y desarrollar un conjunto de depósitos que podrían alimentar una instalación de procesamiento central en Ivana y expandir el escenario de desarrollo propuesto presentado en el reciente análisis preliminar de viabilidad positivo. Una vez que la Empresa cierre la transacción de empresa conjunta propuesta con Corredor Americano S.A. ("COAM"), y según las recientes medidas fiscales positivas en Argentina, resumidas a continuación, anticipamos avanzar con Ivana hacia la prefactibilidad y, si es positiva, hacia la factibilidad y el desarrollo, lo más rápido posible", comentó Nikolaos Cacos, Presidente y Director Ejecutivo de Blue Sky.

Estas actividades de exploración continúan mientras la Empresa trabaja para finalizar la transacción con COAM. Como se anunció el 10 de junio de 2024, Blue Sky ha firmado una hoja de términos vinculante con COAM, una filial argentina del Grupo Corporación América, para completar un acuerdo de opción con respecto al depósito de uranio y vanadio Ivana de la Empresa. La transacción proporciona a COAM la opción de ganar hasta un 50% de participación indirecta al avanzar Ivana hasta la finalización de un estudio de factibilidad. Luego de un estudio de factibilidad positivo, COAM puede ganar un 30% adicional de participación al financiar el 100% de los costos de capital estimados para lograr la producción comercial.

Además, el pliego de condiciones incluye una opción de compra que permitirá a COAM financiar los programas de exploración en objetivos ubicados en áreas adyacentes al depósito Ivana durante los próximos cinco años.

Ambas empresas están actualmente avanzando en la transacción hacia la conclusión de la debida diligencia y la finalización del acuerdo definitivo.

## Nueva Legislación Argentina Sobre Inversiones

El 28 de junio de 2024, el presidente argentino Javier Milei obtuvo la aprobación de su principal iniciativa legislativa, denominada Ley de Bases, que incluye un paquete de cambios propuestos a un número significativo de leyes y regímenes en Argentina. En particular, la Ley de Bases contiene un Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI) aplicable a nuevas inversiones superiores a US\$200 millones en minería, entre otros, presentadas dentro de los próximos 2 a 3 años. El RIGI otorga un estatus especial de 30 años para estas

inversiones, incluyendo estabilidad fiscal, reducción del impuesto a las ganancias (tasa impositiva del 25% en lugar de la escala general que varía del 25 al 35%), exenciones de derechos de importación y exportación, depreciación acelerada, capacidad escalonada para mantener los ingresos de las exportaciones en moneda extranjera hasta alcanzar el 100% después de 3 a 4 años, y la opción de resolver disputas mediante tribunales de arbitraje internacional, como los principales beneficios.

El proyecto Amarillo Grande está ubicado en la provincia de Río Negro, que fue la primera provincia en adoptar la RIGI poco después de la aprobación de la nueva ley. A fines de julio, la empresa conjunta entre YPF, la empresa estatal de petróleo y gas (O&G), y Petronas, la empresa estatal de petróleo y gas de Malasia, <u>elegio a Río Negro</u> como el lugar donde invertir US\$30.000 mil millones en la construcción de una planta de licuefacción para la exportación del gas natural no convencional producido en la cuenca neuquina.

#### **Personas Calificadas**

El diseño del programa de exploración de la Empresa estuvo a cargo del personal geológico de la Empresa bajo la supervisión de David Terry, Ph.D., P. Geo. El Dr. Terry es director de la Empresa y "Persona Calificada" según se define en el Instrumento Nacional 43-101 (ver Canadian Securities Administrators (CSA). El contenido técnico de este comunicado de prensa ha sido revisado y aprobado por el Dr. Terry.

## Acerca del Proyecto Amarillo Grande

El proyecto de uranio y vanadio Amarillo Grande, de propiedad absoluta de la empresa, en la provincia de Río Negro, Argentina, es un nuevo distrito de uranio controlado por Blue Sky. El depósito Ivana es proyecto insignia y la primera parte del distrito para la que se han completado tanto una estimación de recursos minerales como una evaluación económica preliminar. La mineralización en el depósito Ivana tiene características de depósitos de uranio y vanadio de tipo arenisca y de tipo superficial. La mineralización de tipo arenisca está relacionada con un sistema fluvial trenzado e indica el potencial para un sistema del tamaño de un distrito. En los depósitos de tipo superficial, la mineralización recubre guijarros poco consolidados y es susceptible de lixiviación y mejora simple.

El proyecto incluye otras áreas objetivo en una tendencia regional, en la superficie o cerca de ella. El área es plana, semiárida y accesible todo el año, con acceso cercano a vías férreas, electricidad y puertos. La estrategia de la empresa incluye delinear recursos en múltiples áreas y avanzar con el proyecto hasta el nivel de prefactibilidad.

Para obtener más detalles sobre el proyecto y las propiedades, consulte el sitio web de la empresa: www.blueskyuranium.com.

#### Acerca de Blue Sky Uranium Corp.

Blue Sky Uranium Corp. es líder en el descubrimiento de uranio en Argentina. El objetivo de la Empresa es generar retornos excepcionales a sus accionistas avanzando rápidamente un portafolio de depósitos de uranio superficiales hacia producciones de bajo costo, siempre respetando el ambiente, las comunidades y la cultura de todas las áreas donde trabaja. Blue Sky cuenta con derechos mineros en dos provincias de Argentina. El proyecto insignia de la Empresa, Amarillo Grande, fue un descubrimiento propio en un nuevo distrito que cuenta con el potencial para liderar la provisión local de uranio en un mercado argentino en crecimiento, como también ser un nuevo proveedor en el mercado internacional. La Empresa es miembro del Grosso Group, un grupo de administración de recursos que ha sido pionero en la exploración en Argentina desde 1993.

#### EN NOMBRE DE JA JUNTA DIRECTIVA

"Nikolaos Cacos"

Nikolaos Cacos, Presidente, Director Ejecutivo y Director

# Para más información póngase en contacto:

Comunicaciones Corporativas Teléfono: 1-604-687-1828

Llamada gratuita: 1-800-901-0058

Correo electrónico: info@blueskyuranium.com

Ni TSX Venture Exchange ni su proveedor de servicios de regulación (según se define ese término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad por la idoneidad o precisión de este comunicado.

Este comunicado de prensa puede contener declaraciones prospectivas. Las declaraciones prospectivas se refieren a eventos y condiciones futuras y, por lo tanto, implican riesgos e incertidumbres inherentes. Todas las declaraciones, excepto las declaraciones de hechos históricos, que se refieren a actividades, eventos o desarrollos que la Empresa cree, espera o anticipa que ocurrirán o pueden ocurrir en el futuro, incluidas, entre otras, las declaraciones sobre los planes de la Empresa para sus propiedades minerales; la estrategia comercial, los planes y las perspectivas de la Empresa; el desempeño financiero u operativo futuro de la Empresa; y los planes futuros de exploración y operación son declaraciones prospectivas.

Las declaraciones prospectivas están sujetas a una serie de riesgos e incertidumbres que pueden hacer que los resultados reales de la Empresa difieran materialmente de los discutidos en las declaraciones prospectivas e, incluso si dichos resultados reales se concretan o se concretan sustancialmente, no puede haber garantía de que tendrán las consecuencias o efectos esperados para la Empresa. Los factores que podrían hacer que los resultados con la capacidad de obtener, materialmente de las expectativas actuales incluyen, entre otros: el impacto de COVID-19; riesgos e incertidumbres relacionados con la capacidad de obtener, modificar o mantener licencias, permisos o derechos de superficie; riesgos asociados con dificultades técnicas en relación con las actividades mineras; y la posibilidad de que los resultados futuros de exploración, desarrollo o minería no sean consistentes con las expectativas de la Empresa. Los resultados reales pueden diferir materialmente de los anticipados actualmente en dichas declaraciones. Se recomienda a los lectores que consulten los documentos de divulgación pública de la Empresa para obtener una discusión más detallada de los factores que pueden afectar los resultados futuros esperados. La Empresa no asume ninguna obligación de actualizar o revisar públicamente ninguna declaración prospectiva, a menos que lo requieran las leyes aplicables. Advertimos a los inversores estadounidenses que las directrices de minería de la SEC prohíben estrictamente la información de este tipo en los documentos presentados ante la SEC. Se advierte a los inversores estadounidenses que los depósitos minerales en propiedades adyacentes no son indicativos de depósitos minerales en nuestras propiedades.